

## Herren Landesliga Gr. 5

TTSV Mönchweiler : TTC Rauental  
Samstag, 19.11.2022, 18:00 Uhr

### Immler macht den Sack zu

Im Spiel der Herren Landesliga Gr. 5 traf der TTSV Mönchweiler am vergangenen Samstag im 6. Saisonspiel auf den TTC Rauental. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Spiel beim 9:6 beide Punkte. Erwähnenswert war, dass der TTSV Mönchweiler diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Der Verlauf im Einzelnen: 2:3 endete das Doppel zwischen Suzuki / Bredl und Westermann / Immler aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Mit nur einem Satzverlust gingen dann Koch / Ternieden gegen Böhm / Vater durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Lange mit Opolka / Rodriguez ringen mussten Köstner / Löffler, bis sie ihre Kontrahenten mit 9:11, 11:8, 11:7, 6:11, 12:10 niedergerungen hatten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Köstner / Löffler mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachten. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Nicht einen Satzgewinn überließ Pascal Koch seinem Gegner Philipp Vater beim ungefährdeten 3:0-Sieg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Takumi Suzuki über die 1:3-Niederlage gegen Oliver Böhm hinweggetröstet werden musste. Beim Stand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Nicht ganz mithalten konnte Guido Ternieden, beim 1:3 gegen Alexander Opolka, obwohl er nicht komplett chancenlos war. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Oliver Bredl und Vincent Westermann die Schläger kreuzten. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an die Tische. Beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Alexander Immler zeigte Martin Köstner seinem Gegner die Grenzen auf. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Lukas Löffler bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Miguel Rodriguez. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 5:4. Ohne Satzgewinn für Pascal Koch verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Oliver Böhm. Nach gewonnenem ersten Satz gab dann Takumi Suzuki das Spiel gegen Philipp Vater noch aus der Hand und verlor mit 11:8, 10:12, 4:11, 4:11. Guido Ternieden bekam wenig später seinen Gegner Vincent Westermann beim deutlichen 6:11, 8:11, 8:11 nicht richtig in den Griff. Der neue Zwischenstand war 5:7. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Oliver Bredl bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Alexander Opolka. Martin Köstner hatte daraufhin gegen Miguel Rodriguez bei seinem 3:0 wenig Schwierigkeiten und überraschte Rodriguez, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die Favoritenrolle zugewiesen wurde. Das war ein souveräner Sieg. Keinen Punkt beisteuern konnte Lukas Löffler im Spiel gegen Alexander Immler, das 0:3 verloren ging. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach dieser Niederlage des TTSV Mönchweiler geht es nun im nächsten Spiel am 26.11.2022 gegen den TTC Endingen, während der TTC Rauental am 20.11.2022 gegen den TTC Mühlhausen II antritt.

#### Statistik:

##### TTSV Mönchweiler

Doppel: Suzuki / Bredl 0:1, Koch / Ternieden 1:0, Köstner / Löffler 1:0

---

Einzel: P. Koch 1:1, T. Suzuki 0:2, G. Ternieden 0:2, O. Bredl 1:1, M. Köstner 2:0, L. Löffler 0:2

**TTC Raental**

Doppel: Böhm / Vater 0:1, Westermann / Immler 1:0, Opolka / Rodriguez 0:1

Einzel: O. Böhm 2:0, P. Vater 1:1, V. Westermann 1:1, A. Opolka 2:0, M. Rodriguez 1:1, A. Immler 1:  
1